

1961年5月14日憲章制定 学会誌64巻29号 2025年1月17日第3208回例会

本日の定例会プログラム

第3208回定例会 1月17日(金)

プログラム: 1月の社会問題役員会議/PE IF主催・出席 会長/石家生、ネットワーキング会長/邱希良 プログラム会長/朱文青、社会ジャーナル会長/ヤン・サイレン ケータリング会長/宋大泉、写真会長/張宜超ゴルフ委員長委員会/蕭王生、ロータリーファミリー会長/傅興恒 会場装飾委員長/李成元

- 1. 今日は旧正月前の最後の定例会で、中国弘島書道協会会長で花蓮県 書道協会の前会長でもある林岳英先生が「新年の幕開け」に特 別に招待されました。のシーンを演出し、出席メンバーに春節 の対句をプレゼントします。
- 2.1月の取締役会および監査役会は、定例会終了後、同じ場所で開催されますので、取締役会および監査役全 員が会議終了後も出席するようお願いいたします。



~ おめでとうごさい

ます~ 毎年金の蛇があなた

を幸運で包みますように



新年明けましておめでとうございます

金の蛇は家族に富をもたらす



定例会の休会および変更のお知らせ: (1)1

月24日と1月31日の2回金曜日正午に開催される本学会の定例会は、年間 計画によれば旧正月休暇に近いため開催されます。 2回連続で 休会となります。 (2) 2月7日金曜日の正午

定例会は開催せず、同日18時に花蓮の福容大飯店で新年同窓会を開催 し、楽しい再会の写真を撮ります。

2025 旧正月祝賀会と第 3209 回定例

日時: 2025年2月7日(金) 18:00 会場: 花蓮福容大飯店2階 宴会場A・B 概要: 例会前に同窓会の写真撮影を行いますので、スーツ、ネクタイ、バッジの着用をお願いいたします。今年は妻も熱心に参加申し込みをしてくれました。花蓮青少年支援クラブもぜひご参加ください。他の家族の場合は1食あたり800元がかかります。 ▲現在登録者は56名/敬称禁

止:李忠憲3名、陳宜福1名、林凱偉1名、陳順

従2名、葉屏南2名、張宜超1名、朱文清2名、林東成2名、陸錦煌2名、黄 啓佳2、張昭新 2、ヤン・サイレン 2、楊大雲 2、徐蘭山 2、何裕坤 1、趙 瑞平 1、邱希良 2、傅興衡 2、蔡耀徳 2、邱昭成 2、呉偉志 2、龐一明 1、 黄忠宜 2 名、劉尚正 1 名、李承元 2 名、蔡哲勇 2 名、陳友廷 2 名、石 家生 1 名、林志峰 1 名、陳俊民 4 名、林詩文 1 名、黄国強 1 名。



社長/管理管理委員長の李忠憲氏と2025-2026年大統領次期/書記の陳逸夫氏/会員会長の林凱偉氏/ユーウェンダ公共イメージ会長/蔡耀徳財政/傅興恒ロータリー財団理事長/荘順徳友好関係/邱希良氏が出席/史Jiasheng Picket/Lv Jinhuang Service Project 会長/Qiu Zhaocheng プログラム/Zhu Wenqing Social Journal/Yan Siren

秘書の報告

- 1. 地区事務所からの手紙 No. 098: 今年の地区年次総会は 4 月 19 日 (土曜日) に新荘宜品飯店で開催されます。地域住民間の相互理解を促進し、地域のプロフェッショナルサービスの精神を発揮するために、年次総会はイベント中にフレンドシップハウスのブースを計画し、地域住民間の相互理解を促進し、会社の公共イメージを宣伝し、地域社会を歓迎します。イベントに参加するメンバー。展示会への参加にご興味のある方は、出展料やその他の関連規定をよくご確認の上、定員が埋まるまでオンライン登録をお願いいたします。 2. 区役所から
- のレターNo.099:2025-26年度長期交換留学プログラム合格者向け第2回英語説明 会が2月15日(土)13:00~17:00に新北市樹林で開催されます。高等学校の場 合は、社会科の生徒が時間通りに出席したことをお知らせください。 3. 地区 事務所からのレター No. 100: この地域の 2025 ~ 26 年度地
- 区チームトレーニングセミナー (DTTS) は、3月9日 (日曜日) 09:00 ~ 20:00 に礁渓 漢武ホテルで開催される予定です。フォロー 時間通りに登録して参加す るには、2/14 までにチームリストを完了する必要があります。
- 4. 花蓮東海岸クラブの董建廷ソケット氏が逝去

公の追悼式は1月22日(水)午前10時、吉安鎮吉興路3段110号の葬儀場で執 り行われる予定で、協定によると追悼式の費用は2,000ドルとなる。元大統領 と書記が出席するよう招待される。 5.1月24日と31日の2日連続の金 曜日の定例会議は、年間計画に従って休会となります。6.日本の横浜彩社協会、 日本の安雲協会、台北北門協会から雑誌を受け取り、参考のため に同グループに送った。

3490地区第35回年次地区会議

日時 :2025年4月19日 (土)08:00~21:12 会場 :新莊宜品飯店 注意事項 :年間 予算目標は20名となりますので、1/17

までにお早めにお申し込みください。基本会費は全会員が600元、会員とその妻の登録料は2,400元で、会社が負担する。 ▲現在10名が登録中/敬称略は李忠憲2名、陳宜福1名、林凱偉1名、卓建和2名、楊大雲1名、徐蘭山1名、蔡耀徳2名です。

2024~25年花蓮第1•2区第5回大統領•秘書 官合同会議の記録

日時:2025年1月4日(土曜日)17:30場所: 丸志羊肉ストーブ/新城 鎮嘉南路12号会長: 呉正宜AG食品第一区副部長1.出席報告 出席者 数: (サインインなど)形式)必要最大26名-休暇7名+出席2名=出席21名。

2. 会長挨拶: AGフード次長挨拶(省略)

- 3. 第 2 地区副所長 AG Jo の挨拶(略) 4. 報告事項: (1) 2024-2025 年の第 35 回
- 地域年次総会は、2025 年 4 月 19 日 (土曜日)に新荘宜品ホテルで開催される予定です。地域年次総会 1 月 24 日までにオンライン登録を 100% 完了すると、1 人あたり NT2,000 の登録割けが適用されます。積極的に参加するよう奨励してください。最低目標は 70% です。 (2) 2024-25年の秘書協会の集合資金の使用について、最終残高は112,560元で、2024年11月8日の第4回秘書会の食事代は16,500元、秘書会の欠席食事費は500元でした。残高は95.560元です。
- (3) 花蓮家族支援センターは、2025 年 1 月 9 日 (木) 14:00 に花蓮家族支援センターで 2025 年盲人チャリティーラン再開式典を開催します。共催者: 吉安協会、京英協会、香港地区クラブ、セントラル地区クラブ、イーストコーストクラブは、皆様のこの盛大なイベントへのご来場を心より歓迎いたします。 (4) 2024~2025年の花蓮地区合同大会の決着状況
- は、別表の通り、新和通信社社長に報告してください。 5. 提案について議論する: ケース 1: 第6回会長と幹事の合同会議の時間と場所を確認 する 責任学会/新河学会と
- 華東学会の会合時間と場所については、ご自身の責任で決定してください。 (提 案者:AG Food アシスタントディレクター) 説明:花蓮クラブ友好大 会によると、第6回会議には、次の2025年から2026年の各クラ
- ブのアシスタントディレクター、地域副書記、会長と書記が参加するよう招待される 予定です。 決議 :第6回会長・幹事合同会議の日時及び会場につきま しては、決定次第改めてお知らせいたします。 6. 臨
- 時動議: 花蓮第 2 地区副所長 AG Jo による補足報告: (1) 花蓮家族支援センターは 2025 年台湾視覚障害者

チャリティーロードランを

開催します。 共催者は Yuli Club には記載されていませんが、花蓮家族 支援センターは玉里町に施設がある 玉里会は長年にわたり活動に参加し、後援 してきたが、1月9日をもって玉里会は花蓮で行われる銃声とともに台湾を巡 る盲人チャリティーロードのイベントへの参加を中止する。そして再起動します。 (2)花蓮第二部地域助成金ギブ・ミー・ファイブ・アート付随寄付活 動に対し、各クラブに感謝状を授与します。

当学会第3207回例会記録

日時: 2025 年 1 月 10 日 (金) 12:20 会場: 花蓮福容大飯店 2 階宴会ホール A 議長: IPP 心臓司会者: 副プログラム スタンレー ネットワーキング レポート/PPビルディング会長1. チャールズ ソーシャル フレンズの皆様、おめでとうございます。クリニックは新しい家に引っ越し、良い医師がこの世にやって来て、

Fuの患者さん、お疲れ様でした。私はあまりに礼儀正しく、私たちのクラブが友好協定を結んでいることを友人に知らせませんでした。大統領が中国に戻った後、どのように祝うか話し合うつもりです。

2. 旧正月同窓会は、旧正月 10 日目の 2 月 7 日金曜日午後 6 時に福容大飯店で開催される 予定です。テーブルの予約を容易にするために、事前に登録を完了してください。

秘書のレポート/S. EV秘書 1. レポート (当時の社内報にすでに掲載されています)。 ソーシャルフレンドタイム 1. IPP

Cardiac の社長は海外で休暇中のため、ほとんど出席していません。最近は胃腸の風邪が多く、その主流はノロウイルスです。ノロの症状は腹痛、下痢、咳であり、発熱する患者もいます。 .. 市中インフルエンザはまれです、海外旅行に行く人は増えています、エンテロウイルスはありません、今年は寒いです、海外旅行に行くと

感染する人が増えます... 2. プログラ

ム副部長のスタンリーは、3月下旬にベトナムのホーチミン市で3日間の4泊5日でゴルフをする予定です。地元企業のゴルフ参加も可能ですので、興味のある方もぜひご参加ください。 3. PP カラー ノロウイルスは伝染性かどうか IPP に質

問したいのですが…

その他の質問は IPP からの回答で、風邪の症状に腹痛などの消化器症状が加わりました。高齢者や高熱のある人はインフルエンザと同様に注意が必要です。花蓮には麻疹はありませんが、ほとんどが海外から持ち込まれたものです。 4. PPノーズでは、補助健康診断を推進しています。 今年度より、5年に1回の無料健康診断が40歳以上から30歳以上に変更となります。保健福祉部は、大統領の

「健康な台湾」ビジ

ョンを頼りに、医療保険改革を推進し、慢性疾患の予防と治療のための医療投資を強化し、専門家集団の力を結集するいわゆる「888プロジェクト」を推進する。8年間でこの計画を積極的に実施し、3つの高血圧の患者の80%がケアネットワークに参加し、ケアネットワークに参加し、ケアネットワークに参



加した患者の 80% が生活指導を受けられるようになります。最終的に 3 つの高血圧のコントロール率が向上します。 80%に達します。 「健康台湾」の目標は、今後8年間で中国人の平均寿命を79歳から82歳に延ばし、平均寿命に占める不健康な寿命の割合を10歳から減

らすことである。 %から8%に減少し、同時に、小児死亡率は5.3パーセントから4パーセント未満に減少しました。 メタボリックシンドロームの 5つの主要な警告指標は、過度の腹囲、高血圧、低高密度タンパク質コレステロール、および空腹時血糖値です。

中性脂肪が3項目以上基準を超えているとメタボリックシンドロームとなります。メタボリックシンドローム治療の主な目標は、将来の心血管疾患や糖尿病を予防し、死亡率を減らすことです。メタボリックシンドロームを効果的に改善するには、患者はライフスタイルや食事パターンを変え、運動習慣を身につけ、体重を減らす必要があります... プログラム時間: 今週のプログラムでは、コミュニティのメンバーに愛され、尊敬されている写真家の PP OPH を招き、12 月にインドで撮影された鳥やトラの

素晴らしい写真を

紹介します。生き生きとした興味深い説明は、誰もがそのような気分にさせます。直接そこにいて、魔法の旅を共有してください。



PP OPH 私は鳥の撮影と旅行 のためにインドに 4 回行っ たことがあり 5 回目は 12 月に 北インドでトラの撮影と鳥の撮 影に費やし、その後インド北部の

デリに飛びました。ジムまで北に行き、ジム・コーベット国立公園保護区でベンガルトラを探し、 その後、コーベットから山を登り、約2000~2200メートル離れたパンゴット山脈に行きます。遠くにヒマラヤ山脈を望むことができ、標高約1500メートルのサッタル山エリアでは、多く の山鳥や渡り鳥が撮影され、近くでは素晴らしく美しい鳥の影やトラが撮影されました。





姿勢。時間の制約のため、デリー南部からケオラデオ国立公園、タージ マハルまでの撮影は別の機会にのみ共有できます。



プレジデントレポート/IPP 心臓エージェント

- 1. インドへの旅行の素晴らしい写真を共有してくれた素晴らしい写真家の PP OPH に感謝します。美しい鳥がたくさんい
- て、とても美しいです。 2. 来週金曜日、1月17日正午の定例会議は、旧正月前の最後の定例会議であり、また、中国弘島の林岳英主席も特別に招待します。書道協会と花蓮県書道協会の元会長が「新年を迎える」ために会場に来て、協会の会員全員に春節の対句をプレゼントします。 1月の取締役会および監査役会は、来週金曜日の定例会議後にその場で開催されます。取締役会および監査役会の全員は、会議後も出席するよう求められます。 3. 2回連続の定例会を経て、年明け最初の定例会は2月7日(旧正月10日)の
- 大晦日パーティーとなります。テーブル数を確認するため、お申込みをお願いいたします。できるだけ早めに外部のカメラマンに写真を撮ってもらい、当日は集合写真を撮影してください。必ず時間通りに会場に到着してください。



- 4. 先週の土曜日、大統領は共同社会奉仕活動に参加するために13人の地域住 民とその妻たちを宜蘭に導き、宜蘭の地元青少年オーケストラ「朱楽芳」 が国家音楽堂に入って演奏することを支援するために共同で20万元を寄付 した。国立音楽堂の夢の計画が無事に完了しました。 5. 今日のクラブ誌
- の最後のページには、ロータリー月刊誌のニュースが掲載されていました。
 「2023 年 10 月、RI 理事会は、2025 年から 2026 年まで会長をテーマに
 した年次ロゴを制定しないことを決定しました。」マジックロータリー』
 年間スローガン旗は今後、定例会ではクラブ旗と4つのテスト旗を掲げるだけで済みます。

出席報告/ジェイソン会長2025

年1月10日の第3207回定例会の会員数:出席50

名、出席免除1	2名、出席4名、出席23名、出席予定46名、11名人がいな
かった	
	出席率 76%

会えないのは寂しいですが、次回の定例会でお会いできるのを楽し

みにしています ~ 1 . 参加費無料:PPバッテリー、PPコンクリート、PDG TV、PPガラス。 2.

補足出演: 丹羽PP、DVS弁護士、P.レオ、 PP ラッシュ、モチ、PE. IF、フランク、マックス、ロック、 Metal、Peter、Win。 3. 修飾語:

PP Highway、PP Bosch、Arch、Surgeon、 和牛、マーク、オルト、エーダー、ミン、メイソン、 ブルース。

レッドボックスタイム/PPサンドピケット会 長 1. PP OPH/500元/寄付されたスピーチギフト 金 2. IPP心臓/1000元/大統領代理 3. PPロビン/ 200元/不完全な服装 4. ケビン/500元/OPH PP素晴らしい共有 5. S. EV/1000 元/ハッピー OPH PP スピーチ 6. アーキット/500 元/代理店 7. 役職は大統領代理に 2000 元、他の人に 300 元ず つ支払われた/P.

PP 丹羽、PE. IF、外科医。

▲今週の赤箱寄付額は6,600元でした。

私たちの最近の会議と活動

旧正月連休が近づいたため、1/24(金)、1/31(金)の2回連続で閉会となりま した。 2/07(金) 18:00 花蓮福容大飯

店2階宴会場Bにて、当学会第3209回定例会、新年同窓会及び2月祝賀会、同窓会写真撮影が行われました。 2/14(金)12:20 第3210回定例会議が花蓮の福容大飯店で開催され、外科医のメン

バーに南極の旅を共有してもらいました。 2月の取締役会は定例会終 了後、現地で開催されました。 2/21(金) 10:30 第64回学会学術 優秀賞奨励賞

授賞式は花蓮の福容大飯店で行われた。

2/21(金) 12:20 花蓮福容大飯店にて第3211回学会定例会が開催されました。 ました プログラムとして2月社会事役員会が開催されました。 2月28日

(金)は228の祝日に当たりますので、一旦散会いたします。 3/07 (金)18:20 花蓮PEのフーロンホテルにて第3212回定例会・3月祝賀会が開催され、JFが「AI人工知能」について講演を行いました。

扶輪之宗旨

扶輪之宗旨在於鼓勵並培養以服務理想為可貴事業之基礎,尤其著重於鼓勵與培養:第一、增廣相識為擴展服務之機會。

- 第二、在各種事業及專門職業中提高道德之標準,認識一切有益於社會的職業之價值 及每一扶輪社員應尊重其本身之職業,藉以服務社會。
- 第三、每一扶輪社員能以服務理想應用於其個人、事業及社會之生活。
- 第四、結合具有服務理想之各種事業及專門職業人士,以世界性之聯誼,增進國際間 之瞭解、親善與和平。

四大考驗

遇事反省然沒言或行一

- 一、是否真實?
- 二、是否公平?
- 三、能否促進信譽友誼?
- 四、能答兼顧波此利益?